

## **PROYECTO DE DECLARACION**

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

### **DECLARA**

Su beneplácito por la propuesta de paz presentada por los Estados Unidos de América para poner fin a las hostilidades en la Franja de Gaza y exhorta a la organización terrorista Hamas a aceptar de manera inmediata e incondicional las condiciones de dicho plan, en aras de garantizar la vida, la seguridad y la paz de las poblaciones civiles y la liberación con vida de los rehenes israelíes secuestrados desde el 7 de octubre del 2023.

Firmante: Gerardo Milman.

Co-firmantes:

-Sabrina Ajmechet.

## **FUNDAMENTOS:**

Señor presidente:

El presente proyecto tiene por objeto manifestar el beneplácito de esta Honorable Cámara de Diputados ante la propuesta de paz presentada por los Estados Unidos de América para poner fin al conflicto en Gaza, y exhortar a la organización terrorista Hamas a aceptar sin dilaciones las condiciones planteadas.

El presente proyecto pone en valor la propuesta de paz impulsada por la Administración de Donald J. Trump (Estados Unidos) para poner fin al conflicto en Gaza y reclama que la organización Hamas acepte sin dilaciones las condiciones propuestas.

La Casa Blanca dio a conocer un documento de 20 puntos destinado a poner fin a la guerra en Gaza, que contempla el cese inmediato de hostilidades, la liberación de rehenes y una transición administrativa de gobernanza en la Franja, sin participación de Hamas.

En ese sentido, el documento establece que:

“Dentro de las 72 horas desde que Israel acepte públicamente este acuerdo, todos los rehenes, vivos y fallecidos, serán devueltos”.

Asimismo, el texto señala que, una vez liberados los rehenes, “Israel liberará a 250 presos condenados a cadena perpetua, además de 1.700 gazatíes que fueron detenidos después del 7 de octubre de 2023, incluidas todas las mujeres y niños detenidos en ese contexto”.

El plan propone que Gaza sea gobernada temporalmente por un comité tecnocrático palestino —apolítico— bajo supervisión de una autoridad internacional llamada “Board of Peace”, presidida por Donald J. Trump, con la participación de otros jefes de Estado (por ejemplo, se menciona al ex primer ministro británico Tony Blair).

En el mismo texto se dispone que ese organismo establecerá el marco y canalizará la financiación para la reconstrucción de Gaza hasta que la Autoridad Palestina cumpla con las reformas necesarias para retomar el control administrativo.

Una pieza central del plan es que los miembros de Hamas que se comprometan a la coexistencia pacífica y al desmantelamiento de sus armas reciban amnistía, o bien puedan abandonar Gaza con paso seguro hacia otros países.

Al mismo tiempo, el plan estipula que Gaza deberá convertirse en una "zona desradicalizada de terrorismo" que no represente amenaza para sus vecinos.

Tras la aceptación del acuerdo, se compromete el envío inmediato de ayuda integral a Gaza, incluyendo rehabilitación de agua, electricidad, alcantarillado, hospitales y panaderías, así como equipos para remover escombros y abrir vías.

El documento estipula que la entrada de ayuda se efectuará "sin interferencia de las partes", mediante organismos internacionales neutrales (ONU, Cruz Roja, etc.).

El plan propone que las fuerzas israelíes se retiren por etapas hacia una línea acordada, congelando las líneas de combate durante ese proceso, hasta alcanzar una retirada completa, sujeta al cumplimiento de los hitos acordados de desmilitarización.

No obstante, se prevé que Israel no ocupará ni anexará Gaza, y que la retirada estará condicionada a que Gaza deje de representar amenaza para Israel y sus países vecinos.

El plan claramente establece que nadie será obligado a abandonar Gaza, y quienes deseen salir podrán hacerlo libremente y regresar si lo desean.

Aunque el plan es promovido por EE.UU., fue presentado en conjunto con el primer ministro israelí Benjamin Netanyahu, quien ya dio su respaldo público.

Además, el documento ha sido difundido como un marco de paz que integra actores internacionales y regionales, proponiendo un comité internacional de reconstrucción de Gaza.

Este plan, respaldado por países árabes clave como Egipto, Qatar, Arabia Saudita, Emiratos Árabes Unidos, Jordania y Bahréin, así como por la Unión Europea, Alemania, Reino de España, Italia, el Reino Unido, Países Bajos, Canadá, Japón, Australia y el Secretario General de las Naciones Unidas, constituye una oportunidad histórica para detener el derramamiento de sangre y dar una salida política al conflicto.

No existe justificación alguna para que Hamas continúe rechazando esta propuesta, que atiende tanto las necesidades humanitarias urgentes de la población civil palestina como los reclamos de seguridad de Israel. La negativa a aceptar el plan solo prolonga la tragedia y perpetúa el sufrimiento de miles de inocentes.

En este sentido, corresponde a la Argentina, como nación comprometida con la paz internacional, el respeto a los derechos humanos y el derecho internacional, manifestar su beneplácito por esta iniciativa y exhortar a Hamas a que dé una respuesta afirmativa inmediata.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto de declaración.

Firmante: Gerardo Milman.

Co-firmantes:

-Sabrina Ajmechet.